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次回以降に
ついて

内容

各プロジェクトの進捗状況について、次年度以降のふるさとづくり委員会組織運営
（案）について　他決定事項

　市内主要施設名称看板および各自治会名称プレート取付工事　　548,640円
　ポケットパーク内ベンチおよびサイクルラック設置工事　　346,480円

１　各プロジェクトの進捗状況について

　（予算執行額：1,455,120円）

　⇒意義なし

　・備品が古くなっているものが多いので、予算があるものから更新してはどうか。

４　ハード整備事業について

会議名： 第４回ふるさとづくり委員会

議題 各プロジェクトの進捗状況について、次年度以降のふるさとづくり委員会組織運営
（案）について　他

会議要旨

速野会館大会議室

岡本善広、堀江清、山本光男、奥村正綱、馬場敏明、山田良彦、西村實、四辻喜代
志、藤田良行、今井孝雄、、福西政治、本山福戝子、藤川裕子、井野淸治、山岡龍
二、今井寿一、猪飼正成　（18名）

速野会館　赤井館長、山本

２　平成30年度ふるさとづくり委員会事業報告について

３　次年度以降のふるさとづくり委員会組織運営（案）について

　大曲ほたる生息地整備工事　　560,000円

５　予算執行見込みおよび次年度の予算(案）について

　→３月下旬完成予定

　・語り部→玉津学区は単年ではなく、語り手を固定されている。速野も単年事業のみでなく、
　　同じような取組もありではないか。

　・おまがりぼたる（ヘイケボタル）の飼育セットを会館及び幼稚園に設置したので観察願う。

６　ふるさとづくり委員会だよりの発行およびまるごと活性化推進委員の募集について

【意見】

７　その他
　・速野学区ふるさとづくりワークショップの開催について（報告）
　　２月23日(土)開催　参加者：50名

　　入れるように工夫が必要。

　・H31年度の委員会（４月下旬を予定）では、①どのグループに属するかを決定
　　②グループリーダーの決定　③グループの年次計画　というヘビーな内容。
　※事前にどのプロジェクトに属したいか希望をまとめるのも１つ。第１回の委員会がスムーズに


